

Jaime Jiménez Sánchez-Mora
Redactor de Economist & Jurist.



Continúa la fuga de dinero de las sicav

Las sociedades de inversión colectiva de capital variable, **el medio empleado por los grupos más ricos durante años para encaminar sus inversiones**, no deja de ver cómo sale el dinero. Desde enero de 2020 **se han anotado reembolsos netos por valor de 1.307 millones de euros**. Uno de los motivos por los que se han retirado fondos y han cerrado algunas de estas sociedades, ha sido el endurecimiento de la regulación llevado a cabo por el Gobierno sobre las SICAVs.

Tan sólo en el año 2020 se realizaron salidas de dinero de las sicavs por valor de 1.075 millones de euros, según la consultora VDOS. Este 2021 los clientes han retirado unos 232 millones de euros.



Los análisis de los banqueros indican que la decisión predominante será la de liquidar. (Foto: Economist & Jurist).

El momento álgido de estas sociedades se dio en 2015, cuando **3.409 sicavs llegaron a acumular hasta 34.000 millones**, pero para 2020 esa cifra se redujo a 27.600 millones.

La llegada de partidos políticos como Ciudadanos y Pod

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |